

MAGAZINE

Jaga Harkamtibmas, Polsek Cibatu Beri Himbauan Untuk Security Perusahaan Selama Ramadhan

Cibatu - CIBATU.MAGZ.CO.ID

Apr 7, 2024 - 20:24



PURWAKARTA - Dalam upaya memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cibatu tetap terjaga, anggota Polsek Cibatu aktif memberikan himbauan kepada security perusahaan yang beroperasi di sekitar wilayah tersebut.

Dalam serangkaian kegiatan yang dilaksanakan pada hari Jumat, 05 April 2024, anggota Polsek Cibatu turun langsung ke sejumlah perusahaan yang berlokasi di wilayah hukum mereka. Mereka memberikan himbauan kepada petugas keamanan perusahaan untuk meningkatkan kewaspadaan dan respons terhadap potensi ancaman keamanan.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu, AKP Feri Kurniawan menyatakan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan pihak swasta, terutama dalam menjaga keamanan lingkungan kerja. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami, namun kami juga membutuhkan peran serta dari pihak-pihak terkait, termasuk security perusahaan, untuk mencapai tujuan tersebut," ujar AKP Feri.

Himbauan yang diberikan kepada security perusahaan meliputi peningkatan pengawasan terhadap akses masuk dan keluar, identifikasi potensi risiko, serta penanganan situasi darurat dengan cepat dan efektif. Selain itu, anggota Polsek Cibatu juga memberikan edukasi terkait tata cara pelaporan kejadian keamanan dan tindakan yang harus diambil dalam situasi darurat.

Para security perusahaan yang menerima himbauan tersebut menyambut baik langkah yang diambil oleh Polsek Cibatu. Mereka berjanji untuk meningkatkan kewaspadaan dan bekerja sama secara aktif dengan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan kerja.

Diharapkan dengan adanya kerjasama antara Polsek Cibatu dan pihak-pihak terkait, termasuk security perusahaan, keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Cibatu dapat terus terjaga dengan baik. Langkah preventif seperti ini diharapkan dapat mengurangi potensi terjadinya tindak kriminal dan memperkuat iklim investasi di daerah tersebut.